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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования при написании работы явился поршневой компрессор с гидроприводом.
В дипломную работу входит введение, девять глав, охрана труда, итоговое заключение.
Во введении вводится понятие поршневого компрессора, обслуживание, проектирование, актуальность работы.
В первой главе выбирается схема компрессора, принцип действия гидропривода.
Во второй главе производится термодинамический расчет поршневого компрессора (ПК).
В третьей главе производиться выбор насоса для гидропривода.
В четвертой главе подбирается масло для насоса.
В пятой главе производится расчет насоса, определение основных параметров, геометрических соотношений зубчатой передачи.
В шестой главе производится прочностной расчет толщины стенки цилиндра.
В седьмой главе произведен подбор электродвигателя для работы насоса.
В восьмой главе построена технологическая схема движения масла.
В девятой главе разъясняются способы использования данного типа машины и предлагается пять рядов стратегий.
Заключение посвящено полученным результатам, основным преимуществам данной разработки.
        

        
          The object of study when writing a work is a piston compressor with hydraulic drive.
In the introduction introduces the concept of a piston compressor, maintenance, design, relevance of work.
In the first chapter, the compressor circuit is selected, the principle of the hydraulic drive.
The second chapter is a thermodynamic calculation of the piston compressor.
The third chapter is the selection of a pump for hydraulic drive.
In the fourth chapter is selected oil for the pump.
In the fifth chapter, the pump is calculated, the basic parameters and geometrical relationships of the gear train are determined.
In the sixth chapter is the strength calculation of the wall thickness of the cylinder.
In the seventh chapter made the selection of the electric motor to operate the pump.
In the eighth chapter the technological scheme of the movement of oil is constructed.
Chapter nine explains how to use this type of machine and suggests five series of strategies.
The conclusion is devoted to the results obtained, the main advantages of this development.
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